



熊一小CSだより

ふるさとを愛し
愛される熊一小

令和5年9月5日
熊野第一小学校
校長 水戸美穂子

科学研究の進め方を教えていただきました

夏休み初めに実施した「科学研究相談会」では、地域に住んでおられる原田耕造様に来ていただき、子供たちに夏休みの科学研究の進め方を教えていただきました。原田様は、こども科学館の相談室でも、こどもたちに科学研究についてアドバイスをされており、当日、子供たちのやってみたいことや興味のあることを丁寧に聞いて、それを形にできるよう具体的にアドバイスして下さいました。「自分がチャレンジしたことを考えて相談会に来ている子が多く、とてもやる気を感じてうれしかったよ。地域の子供たちの学びを手伝ってよかった。」との感想もいただきました。夏休み明け、子供たちがどのような研究をしてくるのか楽しみにしています。



第2回 学校運営協議会がありました

7月31日に第2回学校運営協議会がありました。学校評価中間報告についての協議では、学力向上に向けた取組の成果について分析、整理し、それを全教職員で共有して欲しいというご意見をいただきました。また、今回初めて、運営委員さんと教職員が懇談する会を設定し、子供たちの様子についてやコミュニティスクール推進に向けての意見交流を行いました。「子供たちが校外探検に行く時、お話や見守りしていただけたら、子供たちも喜ぶと思うのですが。」という教職員からのお願いに「できることがあれば、力を貸しますよ。」と前向きに答えてくださり、大変ありがたく思いました。「先生たちと直接話せてよかった。」という感想もいただきました。子供を真ん中に置いて、学校、保護者、地域が手を取り合って、みんなが笑顔で幸せなCSスクールが進められたらと思います。



先生たちも熊野町の探検に出かけました

8月2日に熊野町をもっと知ろうと教職員で熊野町の探検に出かけました。題して、夏休みわくわく研修『熊野を見たい！聞きたい！知りたい！隊』。講師に、熊野町教育委員会の立花太郎様に来ていただいて、その歴史や伝承等を教えていただきました。今回探検したのは、「榊山神社」「ゆるぎ観音」「熊野町郷土館」です。ゆるぎ観音の霊水を飲んで超軟水のおいしい水でのどを潤したり、榊山神社では、町指定重要文化財についてのお話を興味深く聞かせていただいたりしました。「楽しかったですね。第2回はどこに行きますか。」という声が教職員から出ていました。今回教職員が体験したわくわく感を子供たちの学びにも生かせたらと思っています。

